

GUSTAVO PAZ



Fue uno de los sectores más castigados por el alud

## **En breve se iniciará la construcción del pluvial en el barrio Laprida**

El titular del IPV, Gustavo García Moreno junto a funcionarios locales recorrió Laprida, habló con damnificados por el alud del año pasado, y se refirió a las obras que se ejecutan en ese sector. P/8

Balance de las obras realizadas en ese barrio de la zona norte después del alud

## En Laprida, se siguen construyendo viviendas y está próximo a iniciarse la obra del pluvial

El Titular del Instituto de Desarrollo Urbano y Vivienda de la provincia, García Moreno, acompañado del secretario de Infraestructura, Servicios y Obras Públicas, Maximiliano López, la secretaria de desarrollo Humano y Familia, Rosa González y el delegado local del IPV, Juan Domingo Perón, dieron un balance de las obras realizadas y a concretarse en el barrio Laprida luego del alud de hace un año que ocasionó múltiples destrozos y daños.

Los funcionarios explicaron que las viviendas cons-



truidas en Laprida, otras a concretar y el inicio de la obra del pluvial, tendrá una duración aproximada de 7 meses. A su vez se refirieron a obras a concretarse en la ciudad.

**“Lo importante es que la construcción de viviendas están en marcha”**

Luego de una recorrida por el barrio y hablar con algunos vecinos perjudicados, García Moreno se refirió a la reconstrucción y construcción de nuevas viviendas en el barrio luego del alud y la necesidad de construir nuevas casas a través del plan PROMEVI.

En su exposición dijo que “existe una problemática sin resolver y que llevaría un tiempo resolverlo, pero lo importante para nosotros es que la obra está en marcha y que la solución tenga por primera vez una fecha cierta”.

Luego señaló que “se están construyendo viviendas nuevas, donde se han entregado algunas y si bien no quedamos conformes con los plazos, porque hubo inconvenientes legales, pero rescató lo hablado con los vecinos que se mostraron ansiosos por tener

su vivienda nuevamente”.

Luego de señalar García Moreno que “hicimos una evaluación general con el intendente Buzzi y en el caso de las reparaciones de viviendas llevamos 160 reparaciones hechas y seguimos trabajando porque nos falta atender otras necesidades”.

También habló de una inversión de más de 20 millones de pesos, pero “esto sigue y creemos que vamos a tener que construir unas 50 o 60 viviendas más del PROMEVI”.

**“Estamos concretando obras y próximamente se construirá el canal pluvial en Laprida**

Mientras tanto el secretario de Servicios y Obras Públicas, Maximiliano López habló sobre las obras de infraestructura de ejecución y las que falta, recordó que “las obras a concretarse en el barrio Laprida es el pluvial en la calle Canal, donde hay

un sondeo para comenzar a trabajar con las tareas de nivelación y después ejecutarla, es una obra compleja porque es zona de mallines y se estima que en 7 meses estará concluida, pero a su vez, vamos a realizar obras complementarias, como muros de contención, medianeras y cordones cunetas para que el agua se deslice en forma perpendicular a este pluvial y resolver los problemas de inundación.

También se refirió a otras obras como la alcantarilla del puente del Arroyo Belgrano y el canal aliviador del Roca, se están haciendo sumideros en la Avda. Polonia y el pluvial de Ciudadela que se inicia en el mes de marzo”.

Finalmente la secretaria de Desarrollo Humano y Familia, Rosa González adelantó que “los vecinos de Laprida con problemas en las viviendas que se queden tranquilos porque le vamos a seguir pagando el alquiler y espe-

ramos que pronto vuelvan a sus hogares”, para resaltar el agradecimiento en nombre del intendente Buzzi, a todas las organizaciones

e instituciones y empresas que colaboraron con la comunidad en relación al alud que azotó la ciudad hace un año atrás.

## La próxima semana vendrá a la ciudad una misión científica francesa

El 23 de febrero arribarán a Comodoro, integrantes de una misión científica francesa que acudirá en el marco de un convenio de cooperación internacional descentralizada y de asistencia recíproca de investigación aplicada, cooperación académica, tecnológica y de servicios, el cual fue establecido en el 2008 entre Comodoro Rivadavia, y la localidad de Brest, Francia. Por tal motivo, se informó que más allá de la agenda de trabajo que se tiene prevista, se espera incorporar la cátedra Unesco-Cousteau en la Universidad Nacional de la Patagonia San Juan Bosco.

Los integrantes de la misión científica, son especialistas franceses que compartirán una agenda de trabajo con técnicos de los programas del Centro de Innovación y Desarrollo Mar Austral (CID Mar Austral) y el Parque de Innovación e Investigación Tecnológica (PIIT), ambos pertenecientes a la Agencia Comodoro Conocimientos. Por tal motivo, Claudia De León, gerente ejecutiva de dicha área municipal, destacó que la delegación que vendrá a la ciudad permanecerá hasta el 25 de febrero y estará conformada por una destacada cantidad de científicos como es el caso del dr. Joël Le Bail, agregado cultural de la Embajada de Francia en la Argentina y responsable internacional de la Cátedra de la Unesco – Cousteau del Tecnopolo Brest-Iroise de la Municipalidad de Brest, como así también la presencia del director de Ciencias y Medio Ambiente del Equipo de la Sociedad Cousteau, dr. Tarik Chekchak.

### Trabajo conjunto y continuo entre científicos locales y franceses

Por otra parte, la gerenta ejecutiva de la Agencia Comodoro Conocimiento, resaltó que el objetivo consiste en que ambas instituciones logren "generar acciones de cooperación interinstitucional entre los Municipios de Brest- Francia, el Equipe Jacques Cousteau y el Municipio de Comodoro Rivadavia, Argentina" expresó De León, quien también indicó que entre los temas que serán abordados, se encuentra la seguridad en el campo petrolero en relación al manejo e impacto del medio ambiente, energías renovables marinas con énfasis en oleajes, corrientes, mareas, eólicas y off shore, y sobre el Parque Tecnológico Marino vinculado con la estructuración, operativa y aspectos promocionales. Asimismo, se trabajará sobre la construcción de vínculos de cooperación mediante la generación de una agenda de trabajo compartida con base a

largo plazo y la definición de acciones de cooperación e intercambio entre las dos instituciones.

En cuanto a la posibilidad de establecer en Comodoro Rivadavia un programa de capacitación junto a la Cátedra Unesco-Cousteau, el cual también se realizará en conjunto con las instituciones educativas. Además, se tiene previsto definir la participación de Comodoro en el Seminario organizado por el municipio de Brest y su Tecnopolo, el cual cuenta con el apoyo de la Unión Europea y la Región Bretaña y se desarrollará durante mayo del presente año.

De ese modo, se espera establecer de forma conjunta entre los dos países, una propuesta de trabajo donde se manifiesten los ejes estratégicos de la misión, el cual será presentado en la convocatoria que realizará la Embajada de Francia en la Argentina, como parte de los proyectos de cooperación entre el Municipio de Brest y la Municipalidad de Comodoro Rivadavia.

## Cartas del lector

“Hace cincuenta años, buscando  
agua encontramos petróleo...  
hoy seguimos sin agua”

Con este slogan, los Vecinos de Comodoro Rivadavia, en el año 1957, rindieron la Tesis de CIUDADANOS con las más altas calificaciones, logrando que desde Sarmiento aún hoy, llegue el suministro de la “bendita” AGUA POTABLE, que incluso les permite “convidarnos” a los caletenses, pese a que construimos un acueducto de la peor calidad imaginable.

En la Zona Norte de Santa Cruz, continuamos, desde siempre, padeciendo del más HUMANO de los DERECHOS, tanto por aguas contaminadas como por su escasez, y para colmo no deja de ser anunciado en cada acto eleccionario con proyectos muy pocos creíbles. El último anuncio fue el promocionado Dique Los Monos en la última campaña presidencial, el que luego se llamó a su SILENCIO, sin embargo, ha quedado pendiente en CONVENIO del 2007, donde Santa Cruz comprometió en financiamiento del 50% (Gob. Peralta), Nación (Mtro. De Vido), el 40% y el 10% restante Chubut (Gob. Das Neves), por lo que me permito exponer una solución rápida, interprovincial y por más de cien años con;

EL MISMO presupuesto,

EL MISMO porcentaje,

EL MISMO motivo y

EL MISMO gobierno, para que “descubran” la más simple de las soluciones, reemplazando el Dique Los Monos, por uno de los Diques más grandes del Planeta Tierra, libre de contaminación, aguas limpias y cristalinas producto de los deshielos cordilleranos, el LAGO BUENOS AIRES para que, siguiendo el caudaloso Río Deseado se construya el Acueducto que nos llegara a cada una de las localidades de la provincia, con el suministro TRES VECES MAYOR y en DIEZ AÑOS MENOS, que el que nos proponía Los Monos.-

Se me ocurre que; recordando aquella gesta histórica de los Ciudadanos Comodorenses, realizar una CONVOCATORIA similar, a través, como en aquella oportunidad de LU 4 (radio Comodoro Rivadavia) y de los matutinos Crónica y Patagónico (en reemplazo de El Rivadavia y El Chubut) en la seguridad que se plegaran muchísimos Medios periodísticos de la comarca petrolera junto a los ciudadanos Comodorenses, y entonces SI!!! Junto a mis Vecinos Santacruceños, podremos también aprobar la “tesis” y también recibirmos de CIUDADANOS!!!

*José M. Cifuentes.  
D.N.I. N°5.4676.302  
Caleta Olivia*



VECINOS SUFREN AUN LAS CONSECUENCIAS DEL TEMPORAL

## A un año del alud, faltan refaccionar 30 viviendas

Así lo hicieron conocer funcionarios de los Gobiernos provincial y municipal al realizar ayer un balance de las obras que se están ejecutando. En tanto, en barrio General Mosconi aún esperan la construcción del canal evacuador. > **PAGINAS 8-9**

PROVINCIA Y MUNICIPIO TRAZARON UN BALANCE DE  
LAS OBRAS DE REMEDIACION QUE SE EJECUTAN

## El Gobierno reconoce que aún falta la refacción de unas 30 viviendas

Uno de los sectores más afectados por el temporal del 17 de febrero de 2010 fue el barrio Laprida, donde continúa la refacción de viviendas y se está construyendo un pluvial para evitar que zonas inundables corran riesgo frente a intensas lluvias.

En el marco de una conferencia de prensa, el titular del Instituto Provincial de la Vivienda (IPV), Gustavo García Moreno; el delegado de ese organismo en Comodoro Rivadavia, Juan Perón; el secretario municipal de Obras Públicas, Maximiliano López, y la titular municipal de Desarrollo Humano, Rosa González, ofrecieron detalles sobre el avance de obras que se están ejecutando en la ciudad y particularmente en el barrio Laprida, al cumplirse un año del destructivo alud del 17 de febrero de 2010.

Tras una recorrida por Laprida, el funcionario provincial reconoció que fue uno de los barrios más afectados por el temporal, si se considera la cantidad de viviendas que quedaron destruidas. “Estamos construyendo nuevas para reemplazarlas y como se ha cumplido un año del evento quisimos tomar contacto con la gente y ver el avance de los trabajos que en términos generales están bien”, analizó García Moreno.



**Maximiliano López y Gustavo García Moreno dando explicaciones ayer, en nombre del municipio y la Provincia, respectivamente.**

El funcionario comentó que junto al intendente Martín Buzzi trazaron una evaluación de las obras. García Moreno graficó que se llevan realizadas 260 reparaciones. También reconoció que si bien falta atender algunos casos, el gobierno chubutense sigue trabajando en ello. A la vez aclaró que no se prosperó en aquellos casos de reclamos de particulares que no pueden acreditar la propiedad de la tierra.

Asimismo, explicó que se continúa con las licitaciones PROMEVI (Programa de Mejoramiento de Vi-

vendas) en distintos paquetes, para dar soluciones a los sectores donde todavía resta efectuar arreglos. En ese contexto dimensionó que el IPV ya invirtió 2.700.000 pesos.

### PLUVIAL MUNICIPAL

Mientras, el secretario de Obras Públicas, Maximiliano López, explicó que se avanza en la construcción del pluvial en Laprida y se ejecutan tareas anexas relacionadas, ya que se trata de una obra que “cambiará la forma de vida de los vecinos de Laprida”, consideró.

López además detalló que se avanza en el alcantarillado del arroyo Belgrano, los aliviaderos del canal de la avenida Roca y los sumideros de la avenida Polonia, tanto como en el pluvial del barrio Ciudadela y otras obras complementarias que demandarán unos seis meses de trabajo.

Respecto a la situación de algunos de los damnificados en el alud, Rosa González señaló que hay un grupo de familias a quienes se le seguirá aportando un subsidio para que paguen el alquiler, hasta tanto se les entregue la vivienda refaccionada, que son al menos unas 30 casas, detalló.

EL EX PRESIDENTE DE LA ASOCIACION VECINAL, JUAN DOMINGO RIVAROLA, PIDIO MAYOR PRESENCIA DEL ESTADO

## A un año del alud en Km 3 aún esperan por el canal evacuador

**El barrio Mosconi fue una de las zonas más afectadas por el temporal que se desató la noche del 17 de febrero de 2010, cuando 22 milímetros de lluvia provocaron un alud que en el caso de Kilómetro 3 bajó desde el barrio Saavedra camino al mar. La vecinal de Mosconi, la Asociación Búlgara y la Comisaría fueron algunos de los edificios que sufrieron daños. Sin embargo, a pesar de las promesas, los vecinos continúan esperando las obras prometidas.**



**El ex presidente de la asociación vecinal de Mosconi, Juan Domingo Rivarola, pidió que el Estado realice la obra del canal evacuador que se prometió tras el alud.**

En la noche del 17 de febrero de 2010 una fuerte tormenta produjo que colapsara el sistema pluvial, provocando daños en distintos barrios de Comodoro Rivadavia.

General Mosconi fue una de las zonas más afectadas por los aludes. Esa noche los autos flotaban por la avenida Tehuelches, mientras la basura se acumulaba en el desagüe central del sector, el que colapsó en contados minutos.

La sede de la Asociación Búlgara, la comisaría del distrito y la Asociación Vecinal, entonces presidida por Juan Domingo Rivarola, sufrieron los mayores daños.

Con el paso de los días llegaron las promesas políticas. Sin embargo, a un año del histórico temporal, las obras todavía son una deuda pendiente.

“Vino el gobernador Mario Das Neves, vino el intendente Martín Buzzi. Prometieron la

obra y ya estamos al año y no se ve ninguna respuesta a esta necesidad tan importante para esta zona, porque acá deriva todo lo que viene del sur de Laprida, el Roque González, Saavedra, Divina Providencia, todos los residuos desembocan acá. Esta obra es de vital importancia”, aseguró Rivarola ayer a **Diario Patagónico**.

### **NECESIDAD A LA VISTA**

La necesidad está a la vista de todos debido a que los residuos que se acumulan en el lugar dejan en evidencia la incapacidad del desagüe próximo a la ruta Nacional 3 en caso de una inundación.

Según lo que explicó Rivarola “esto ya había ocurrido en distintas oportunidades porque antes esto era un canal natural que desembocaba en el mar, pero cuando se hizo la pavimentación de la calle Quintana, entubaron por debajo del asfalto dos cañerías para que desembocuen en el mar, pero no da abasto porque tiene una entrada de cuatro metros cuadrados con dos salidas de 30 centímetros. Es imposible que pueda trabajar eficientemente”,  
gráfico

El vecino del General Mosconi

era el presidente de la asociación vecinal cuando se produjo el desastre. Sin embargo, en diciembre de 2010 terminó su mandato y se alejó de la asociación ya que no tenía afinidad con la actual comi-

sión presidida por Ester Cordero. Según, entiende “la función de los vecinalistas es reclamar por todos los vecinos, no poniéndose la camiseta de nadie a la hora de gestionar”, criticó.

Rivarola afirmó que el canal evacuador demuestra “la falta de presencia del Estado en caso de las obras de grandes dimensiones. A los dos meses de ocurrido el temporal hicimos la correspon-

diente recordación y dijeron que habían contratado una consultora para ver todo el caudal de esa zona para proyectar la obra, pero todavía no tenemos respuestas”, insistió.

BUSCAN INCORPORAR LA CATEDRA UNESCO-COUSTEAU  
EN LA UNIVERSIDAD DE LA PATAGONIA SAN JUAN BOSCO

# El 23 llega una misión científica francesa

**En el marco del convenio de cooperación internacional y asistencia recíproca de investigación aplicada, cooperación académica, tecnológica y de servicios que firmaron las ciudades de Comodoro Rivadavia y Brest, de Francia, en 2008, el 23 de febrero arribará una misión científica francesa como parte de una agenda de trabajo conjunta entre ambas localidades. Entre los objetivos a cumplir, prevén incorporar la cátedra Unesco-Cousteau en la Universidad local.**

Los especialistas provenientes de la ciudad de Brest (Francia) participarán de una agenda de trabajo con técnicos de dos de los programas que impulsa la Agencia Comodoro Conocimiento: El Centro de Innovación y Desarrollo Mar Austral (CID Mar Austral), y el Parque de Innovación e Investigación Tecnológica (PIIT).

La gerente ejecutiva de la Agencia Comodoro Conocimiento, Claudia De León, explicó que “la delegación que visitará Comodoro Rivadavia hasta el 25 de febrero estará conformada por importantes científicos como el doctor Joël Le Bail, agregado cultural de la Embajada de Francia en la Argentina y responsable internacional de la Cátedra de la Unesco-Cousteau del Tecnopolo Brest-Iroise de la Municipalidad de Brest, y el doctor Tarik Chekchak, director de Ciencias y Medio Ambiente del Equipo de la Sociedad Cousteau”.

Asimismo, De León señaló que

“la intención de ambas instituciones es generar acciones de cooperación interinstitucional entre los municipios de Brest, el Equipe Jacques Cousteau y el municipio de Comodoro Rivadavia-Argentina”.

En ese marco, la gerente comentó que “algunos de los temas que se trabajarán en forma conjunta serán: la seguridad en el campo petrolero en aspectos vinculados al manejo e impacto medioambiental; energías renovables marinas con énfasis en oleajes, corrientes, mareas, eólica y offshore y sobre el Parque Tecnológico Marino en ítems relacionados a estructuración, operatoria y aspectos promocionales, entre otros”.

## **NUEVOS OBJETIVOS**

Otras de las cuestiones que se analizarán durante las jornadas de trabajo serán: la construcción de vínculos de cooperación mediante la generación de una agenda de trabajo compartida con base a largo plazo y la definición de

acciones de cooperación e intercambio con el equipo técnico de la Asociación Francesa Jacques Cousteau.

También se contemplará la posibilidad de crear un programa de capacitación junto a la Cátedra Unesco-Cousteau para Comodoro Rivadavia y las instituciones educativas presentes en el territorio así como la definición de la participación de nuestra ciudad en el seminario que organiza el municipio de Brest y su Tecnopolo para mayo de este año y que cuenta con el apoyo de la Unión Europea y la Región Bretaña.

Por último, la mesa de trabajo servirá además para adecuar los ejes estratégicos y otros que puedan identificarse en el transcurso de la misión a fin de presentar una propuesta de trabajo conjunta, la convocatoria que realizará la Embajada de Francia en la Argentina en el marco de los proyectos de cooperación entre el Municipio de Brest y la Municipalidad local.

Medio: El Chubut - Trelew	Fecha : 18-02-2011	Pág.:
---------------------------	--------------------	-------

### **Solución al conflicto en la Cooperativa de Puerto Pirámides**

Finalmente, se celebró una reunión que logró solucionar el conflicto presentado con los trabajadores de la Cooperativa Eléctrica de Puerto Pirámides.

Dicha reunión contó con la presencia del Delegado Regional de Puerto Madryn de la Secretaría de Trabajo de la Provincia del Chubut Dr. Raúl Fourgeaux, el Intendente de Puerto Pirámides Alejandro Albaini, autoridades de la Cooperativa Eléctrica de Puerto Pirámides Adriana Partucci, María Bettina Canteli y el Dr. Dario Tejedor, el Director General de Servicios Públicos de la Provincia del Chubut Ing. Sergio Ferrara, Delegados del Sindicato de Luz y Fuerza Seccional Puerto Pirámides Diego Farias y Luis Lagos y en representación del Sindicato Regional de Luz y Fuerza Edgardo Maza y José E. Soto.

En la misma, establecieron en común acuerdo las reparaciones y adecuaciones a realizarse sobre las instalaciones de la Planta Desalinizadora, La Toma de Agua y Cisterna, asimismo, la Dirección de Servicios Públicos, se compromete a enviar materiales y herramientas necesarias para que los trabajadores de la Cooperativa Eléctrica realicen los trabajos correspondientes.

Por otra parte la Cooperativa Eléctrica de Puerto Pirámides y el Sindicato Regional de Luz y Fuerza de la Patagonia, ratifican las actas acuerdo suscritas con fecha 15 de Febrero de 2011 relacionadas con el pago de sueldos, ART e Higiene y Seguridad entre otras.

### **Proponen que la Coop.16 descuenta en la facturación los días de cortes de agua**

EL PROYECTO FUE PRESENTADO POR LA UCR Y PACH / En la sesión extraordinaria de ayer ingresó al Concejo Deliberante de Esquel un proyecto firmado en conjunto entre los bloques de la Unión Cívica Radical y el Partido Acción Chubutense que busca que la Coop.16 descuenta del pago de la facturación que hace el usuario, los días que se vieron afectados en el servicio de agua por los cortes de la semana pasada.

La iniciativa que será analizada en comisión explica que el suministro de agua potable sufrió interrupciones durante varios días a partir del domingo 6 de febrero y que la concesionaria y prestadora del servicio, la Cooperativa 16 de Octubre Ltda. ha reconocido públicamente dicha suspensión.

Por ello y de acuerdo con la Ley Nacional de Defensa del Consumidor 24.240 y su modificatoria 26.361 (artículos 25, 30 y 30 bis) no pueden cobrarse los servicios de agua los días en los que no los suministró. El proyecto pretende que el intendente Rafael Williams a través de la Dirección Municipal de Defensa del Consumidor intime a la Cooperativa 16 de Octubre Ltda. de modo que ésta proceda a descontar de la facturación mensual del servicio de provisión de agua potable, el monto proporcional a los días, para el caso de los vecinos que no tuvieron acceso al mismo. En diálogo con EL CHUBUT, el concejal (UCR) Jorge Junyet explicó, “pedimos el cumplimiento de las leyes de Defensa al Consumidor, el municipio hoy tiene un marco normativo tan débil y tan pobre que no nos queda más que pedirle la intervención de la Dirección de Defensa al Consumidor, nosotros estamos pidiendo que se cumpla con la Ley 24.240 y su modificatorias porque esas normas indican que no hay prestadora que pueda cobrar los servicios que no brindó”.

Reconoció que para esto “el punto de partida es la queja de los vecinos, esas quejas tienen que habilitar el registro donde los vecinos hagan oír sus reclamos. Esto es un postulado ético, son derechos de los consumidores plasmados en normativas expresas que nosotros distraídamente incumplimos”.

#### **SERVICIOS QUE NO SE PRESTARON**

Agregó el edil que “lo que estamos diciendo es que sea la oficina de Defensa al Consumidor la que impida que se facturen y perciban servicios que no se prestaron, porque eso es lo que indican las normas. Y las leyes de defensa al consumidor van un paso más allá, indican que en los casos en los que hay interrupciones o dificultades en la prestación de los servicios se supone sin prueba en contrario que es por culpa de la prestadora, y la prestadora es la que debe demostrar que nada tuvo que ver con esto, pero para eso hay plazos. Si así no fuera, la prestadora esta obligada a restituir la totalidad de los importes percibidos porque no hay prestación de servicios. Más allá de que acá sea la figura de la Cooperativa y que en todo caso cada uno de los usuarios sea asociado a esta cooperativa”.

“En materia de servicios públicos modernos, cualquier contrato por imperfecto que sea tiene que contemplar estos derechos que ya son un instrumento incorporado a la Constitución y no podemos hacernos los distraídos en estas cosas”.

Asimismo, llamó la atención sobre la necesidad de “plantearnos que servicios queremos y cual es el marco regulatorio que va a regir esa prestación. Porque acá no solo hay mala calidad, sino que hay interrupción de la prestación, y sobre esto es lo que queremos avanzar, nada más que pidiendo el cumplimiento de normativas que están en plena vigencia”.

## PROYECTO CAJONEADO

Por último, Junyet hizo alusión al proyecto presentado por la UCR para avanzar con un nuevo contrato entre la comuna y la prestadora de los servicios de agua, cloacas y energía eléctrica. “El proyecto de nuevo contrato de concesión de los servicios va a cumplir tres años, ha juntado suficiente tierra como para que se confundan algunas de las cuestiones, pero estas, que están muy claras, me parece que ya deberían haber entrado en vigencia porque en realidad esto manifiesta la falta de voluntad para abocarnos a entender que ese marco regulatorio debe apuntar a mejorar la calidad de los servicios que reciben los vecinos de Esquel”.